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＜会長の時間＞ 
今、西クラブも人数、出席率、予算等

の問題によりいわゆる過渡期になって

いるともいえるのですが今期会長にな

っていろいろなところに出席させてい

ただいて感じることは当たり前ではあ

るのですが西クラブのみならずほとんどの組織が過渡期であると

いうことです。たとえばソフトミニバレーボールについて言えば参

加チーム数がかなり減っていますし、行政の対応も変化しています。

インターアクトクラブでは生徒数が減っていますし、その意識も変

化しています。またインターアクト活動に対しての学校側の対応も

以前とは違っています。いろいろな事を踏まえ今までの活動も考え

た上で高山西クラブが今後も持続可能であるために今後の方針を

検討していただきたいと思います。 
 
 

＜幹事報告＞  

◎国際ロータリー 日本事務局 より 

 ・マルチプルポールハリスフェロー＋２徽章  折茂 謙一 さん へ 

・マルチプルポールハリスフェロー徽章    古橋 直彦 さん へ 

◎ガバナーエレクトより 
 ・2020年会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）のご案内  

日 時  3月14日（土） 14：30 ～15日（日）15：30  
   場 所  ひだホテルプラザ 
◎高山市教育委員会 学校教育課長より 
・高山市キャリア教育を考える会総会の開催について 

日 時   2月18日(火) 15：00～16：00 
場 所   高山市役所３階行政委員会室 

◎ガバナー、地区青少年交換部門委員長より 
・国際青少年交換2021-2022夏期派遣学生募集案内 

   派 遣 先  アメリカ、オーストラリア、ニュージーランド、フランス等 

資  格  ＲＣの推薦する男女高校生(願書提出時在学中 

で中学3年生、高校1年生･2年生の者)で、学 

業成績は平均以上で、日本国籍を有する者 

   期  間  2021年8月より1年間 

   選 考 日    ７月２６日(日) ホテルグランヴェール岐山 

   内定通知  ８月中旬。推薦クラブ会長宛に通知する 

回答期限  ７月１０日(金)必着 

◎東山中学校より  
・１年生総合学習新聞 
 
 

＜出席報告＞ 

 
 
 
 
 
 

 

＜新会員紹介＞    
アルプス観光(株)取締役 

        野尻 陽子 

 

筆頭推薦者  田邊 淳 
 

 

＜本日のプログラム＞   ＣＬＰ検討 
先週皆さんに記入いただいたシートを集計したものをお配りして

いますので、それに基づき今日は今後の事業仕分けについて4グル

ープに分かれて話し合いをしていただきます。 

 

 出席者数 会員数 出席率 

本日 ３２名 ４０名 ８０.００％ 
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Ａグループ報告  井上 正 

委員長会議は不可欠であり継続、夜

間移動例会は回数を考慮しながら継

続、親睦例会も現在の予算規模で継続、

との評価となりました。市民時報記事

掲載はやめるのは難しいのでは、との

意見でした。社会奉仕関連事業につい

て、団体会費は妥当性があり継続で可、ソフトミニバレーボール大

会の共催については、費用対効果は高い、との評価で継続、ただし

チームとしての参加はケガ人が続出しているので廃止の評価とな

りました。青少年奉仕関連の事業は全て継続、の評価となりました。 

 

Ｂグループ報告  田中 晶洋 

それぞれの事業について数値評価

はしていないのですが、出た意見につ

いてご報告します。市民時報の広告は

検討すべきとの意見となりました。ソ

フトミニバレー共催は、西クラブの伝

統であるという意見の一方、市民スポ

ーツとして成熟したのでそろそろ手

を引いて、例えばブルズ等の支援へ、といったやり方もあるのでは、

との意見も出ました。青少年の協賛金は見直しても良い、９ヵ年表

彰は単独ではなく他のクラブとの合同というやり方も検討しては、

との意見も出ました。インターアクトは高校生の興味が薄れてきて

いるのでは、全体を再検討しても良いのでは、との意見が出ました。 

 

Ｃグループ報告  杉山 和宏 

一つ一つの事業の仕訳前に、クラブ

全体のコンセプト・ポリシー、方向性

を決めてそれに沿って仕訳をすべき、

という意見がまとめとして出ました。

例えば青少年育成に注力する、となれ

ばそれに沿った事業を残し、それ以外

を仕訳する、という進め方ではどうか、

それを踏まえ３点未満のものはバッサリ廃止、団体会費等のお金だ

けの支援については、いきさつを確認した上で廃止を検討する、ま

た長期計画に基づき年度をまたぐ活動を継続させる、といった、大

枠の話となりました。 

 

Ｄグループ報告  黒木 正人 

市民時報掲載については、予算はこ

れで限度ながら、結構読まれており意

外に大事では、との意見で継続となり

ました。社会奉仕関連の団体会費は金

額的にも少額で他クラブとのバラン

スもあるため継続で可。ソフトミニバ

レーは、ＰＲ効果はある、もういいん

じゃないか、と意見が対立しましたが、グループとしては継続する

場合の予算は減らすべき、となりました。チーム参加については、

グループ内にケガ人当事者もおり、廃止一択です。青少年奉仕の９

ヵ年表彰は、賞状は一生残る大事なものであり学校に行って渡すべ

き、ただし賞品を再考、となりました。インターアクトについては、

顧問が荒川先生なので続いており、活動が学校ではなく個人に因る

部分が大きく、生徒からの要望を踏まえた上で廃止を検討する、と

なりました。友好クラブの台北東海ＲＣ訪問は、５年に一度のペー

スで良いだろう、となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコボックス＞ 
●遠藤 隆浩さん、垣内 秀文さん 

本日もＣＬＰ検討例会となります。先週皆様より回収させて頂いた 

事業仕分けシートを参考に４グループに分かれてのディスカッシ 

ョンを行って頂きます。我がクラブの将来を占う大事な例会となる 

と思います。どうぞ忌憚のない意見をお聞かせ下さい。どうかよろ 

しくお願いします。また野尻陽子さんのご入会を熱烈歓迎いたしま 

す。併せまして新年例会にご出席いただきありがとうございました。 

大垣共立の例会は初めてで緊張されているかとは思いますが、どう 

ぞ楽にしていて下さい。優しいおじさまがいっぱいいます、安心し 

て下さい。 
●田中 武さん 

女房の誕生日に綺麗な花が届きました。ありがとうございました。 

１月６日の誕生日で正月の間に届くので、誕生祝いをしなくても済 

むので大変助かります、感謝!! 

●長瀬 達三さん 

結婚記念の品ありがとうございました。また１年皆出席を達成しま 
した。このまま今年も皆出席を続けます。 

●向井 公規さん 

長らく休会させて頂いておりましたが、新年家族例会より復帰させ 

て頂きましたのでよろしくお願いいたします。欠席もあるかもしれ 

ませんが引き続き皆様のご指導よろしくお願い致します。 

●米澤 久二さん､鴻野 幸泰さん 

向井さん、お帰りなさい。今後クラブでのご活躍を期待しております。 
●鴻野 幸泰さん 

本日100万ドル食事です。毎度弁当をご利用いただき誠にありがと 

うございます。 

●田邊 淳さん 

4/24発 台北東海ＲＣ訪問、奮ってご参加をお待ちしております。

台北で高山西のパワーを見せつけましょう!! 

●挟土 達三さん 

今日は職業奉仕で下呂に行きますので早退します。ＣＬＰお任せで

す。魅力あるクラブにしたいものです。野尻陽子さんのご入会、大

歓迎します! 

●斎藤 章さん、内田 幸洋さん、井上 正さん、黒木 正人さん､ 

杉山 和宏さん 

本日は恒例の二十四日市。久々野町小屋名地区に伝わる竹製のざる 

｢小屋名(こやな)しょうけ｣、有道地区の木しゃくし「有道(うとう) 

しゃくし」、を二十四日市にあわせて各保存会員らが製作し、出店 

しています。毎年二十四日あたりは荒れる、と言われていますが、 

今年は予想気温10℃の中、雪のない日の開催となりました。これ

からこのような風景が当たり前になるのでしょうか… 


	1-24
	1-24会員

